

Santo Domingo de la Calzada, 19 noviembre 2024

Querida NOMBRE:

Te damos la bienvenida a la que a partir de hoy es tu casa, la **Casa del Ángel**, un espacio en el que la **sabiduría** cobra un sentido especial. Aquella sabiduría necesaria para dedicarse al cuidado del otro, para defender la justicia y comprender que merece la pena vivir los valores del amor, la alegría, la confianza, el perdón y el respeto.

Al tener esta carta y no otra en tus manos, estás apostando por tu sensibilidad para acompañar y escuchar a los demás, por tu disponibilidad al servicio y tu percepción de lo profundo de los valores en el día a día.

Para esta casa, desterrar la cultura del descarte y apostar por la revolución de la ternura es una prioridad.

Formar parte de la **Casa del Ángel** no solo te dará la posibilidad de canalizar todo aquello en lo que crees y defiendes, sino que te ayudará a cambiar tu mirada, a reconocer en tus alumnos y en tus compañeros detalles de humanidad y gestos de fraternidad que sumarán latidos al cuidado y la transformación de nuestro hogar, la Casa Común.

De ahora en adelante, esta es tu casa. El lugar desde el que podrás sumar y aportar junto a tus iguales para educar en la conciencia, el compromiso y la transformación.

Estamos deseando ver cómo desde tu autenticidad aportas latidos para consolidar la escuela que soñamos, una escuela que es misión y buena noticia, una escuela que apuesta por ver crecer activistas de la esperanza, de la humanización y del bien común.

Contamos contigo para ayudarnos a dar vida a este proyecto.

Consejo de La Casa Común